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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
   

  
 
 
 

 
平成 27 年第 9 回上富良野町教育委員会会議録 

 
 

１． 平成 27 年 9 月 7 日（月）17 時 00 分開会の第 9 回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成 27 年 9 月 7 日 17 時 00 分 
 
 

３．出席委員 
            委員長    菅 野 博 和 

委  員    三 熊 邦 彦  
委  員    吉 村 好 子 
委  員    佐 藤 大 輔 

            教育長  服 部 久 和 
 

４．欠席委員 
 
 
 

５．事務局職員 
教育振興課長           野 崎 孝 信 

            社会教育班主幹     川久保   明 
建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 
            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 
 
 

６．閉  会   平成 27 年 9 月 7 日  18 時 20 分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
委 員 長 
 
 
佐藤 委員 
 
 
社会教育班主幹 

 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 

開会宣言 17 時 00 分 
只今から平成 27 年第 9 回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 27 年 8 月 26 日開催の、平成 27 年 第 8 回上富良野町教育委員会、

議事録について、ご報告申し上げます。 
議案第 1 号 平成 28 年度に使用する小学校教科用図書の採択について ほか 1

件ご審議をいただき、議案のとおり、了しております。 
後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 
 
それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 
 

 （前々回、平成 27 年 7 月 15 日開催の第 7 回教育委員会以降の諸般の教育行政報

告を説明。） 
 
教育行政報告について教育長より報告をいただきましたが、何かご質問ございま

すか。 
 
なかよしサミットのグループ討議の場面において、司会の高校生と先生の進行助

言の中で意見の相違が見られたが、事前の調整はあるのですか。 
 
児童生徒と先生の間での事前の調整は特段しておりませんが、今回はいじめの防

止をテーマに自由なグループ討議をする新たな取組みをしております。各学校担当

の先生が集い反省会を予定しておりますので、その中でも確認し今後の進め方など

協議をしていきます。 
 

 他に御質問ございますか。 
 
 （「なし」という声） 
 

それでは議事に入ります。日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等について、

教育振興課長より報告願います。 
 
ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等につい

てご説明いたします。 
（社会教育班関係で備品購入として 3 件ですが、公民館に陶芸電気炉、放送音響関

係で社教センターの放送機器と島津球場の放送機器、社教センターの卓球台 12 台

を購入しました。又清富多世代交流センターの屋上防水改修工事の発注を致しまし
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
佐藤 委員 
 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 

た。学校教育班関係では教科書改訂に伴う小学校の教師用指導書･教科書の後期分

を購入した旨報告説明。） 
（報告第 1 号説明） 

 
ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1 号 工事等の発注状況等 100 万円

以上の工事等について説明をいただきました。 
これについて、何かご質問ございますか。 

 
 今回の発注状況と関係は無いのですが、清富多世代交流センターの利用頻度はど

の程度ですか。 
 
 延べ人数では年間 3,000 人程で、自衛隊や学校部活の合宿で利用がある他、地域

の分館として利用している状況にあります。 
 
 よろしいですか。他にご質問ございますか。 
 
（「なし」という声） 
 
 なければ、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、報告

願います。 
  
 ただいま上程いただきました報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等につい

て、ご説明いたします。 
（上富良野小学校の教諭で、8 週間の産後休暇の承認及び継続して育児休業の承

認請求の進達を行った旨を説明。） 
（報告第 2 号説明） 

 
ただ今教育振興課長から、報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、

説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 
 
（「なし」という声） 
 
なければ、日程第 3 議案第 1 号 平成 27 年度上富良野町一般会計(教育費)の補

正予算について、上程いたします。 
  
 ただいま上程いただきました日程第 3 議案第 1 号 平成 27 年度上富良野町一

般会計(教育費)の補正予算について、ご説明いたします。 
（9 月定例町議会の補正提案について、教育関係に寄付採納 3 件がありまして、
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
吉村 委員 
 
 
三熊 委員 
 
教育振興課長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 

図書購入費などに、また、上富良野中学校陸上部で 3 名の生徒が横浜市で開催され

る全国大会ジュニアオリンピック競技大会に出場が決定し経費の補助費として補

正予算を上程したい旨を説明。） 
（議案第 1 号説明） 

 
ただ今教育振興課長から、日程第 3 議案第 1 号 平成 27 年度上富良野町一般

会計(教育費)の補正予算について、説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。ご承認いただけますか。 
  
（「はい」という声） 
 
 なければ、日程第 4 議案第 2 号 上富良野町社会教育総合センター条例の一部

改正について、上程いたします。 
 
ただいま上程いただきました、日程第 4 議案第 2 号 上富良野町社会教育総合

センター条例の一部改正について、説明いたします。 
（社会教育総合センターの体育館施設使用料区分に期間券を創設し、年間を通じ

安全で安定的な運動環境を整備することにより、運動不足の解消及び健康の保持増

進等、より多くの方の利便性と施設利用促進を図るため、条例の一部改正を行う。

期間券の期間設定については、通年での屋内における運動やトレーニングと、特に

冬期間においては天候や路面状況により屋外での運動が困難となることが多くな

ることから、期間券として 3 か月券と年間を通じての 12 か月券を設けたい内容を

説明。） 
（議案第 2 号説明） 

 
ただいま教育振興課長から、日程第 4 議案第 2 号 上富良野町社会教育総合セ

ンター条例の一部改正について、説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 
 
 期間券には、冬期間の 3 割増しの適用はしないのですね。 
 
 今回提案の 3 か月券、年間の 12 か月券には提案の額として購入いただき、割増

しの適用はしない内容にしております。 
 
 他にご質問はございますか。ご承認いただけますか。 
 
（「はい」という声） 
 

なければ、日程第 5 議案第 3 号 平成 26 年度上富良野町教育委員会点検・評価
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 

報告について、上程いたします。 
 
ただいま上程いただきました、日程第 5 議案第 3 号 平成 26 年度上富良野町

教育委員会点検・評価報告について、説明いたします。 
（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 27 条の規定により、別冊の報告書によ

りまして、教育行政評価委員会を 8 月 25 日と 27 日に開催し、評価事業内容の説明、

質疑意見等を集約をさせていただき取りまとめを行い、今後において、議会に提出する

とともに公表を行う。教育委員会の開催、活動状況、学校教育班･社会教育班の事務事

業 41 事業の点検評価事業の概要、評価委員会の意見等を説明。） 
（議案第 3 号説明） 

 
ただいま教育振興課長から、日程第 5 議案第 3 号 平成 26 年度上富良野町教

育委員会点検・評価報告について、説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 
よろしいですか。ご承認いただけますか。 

 
（「はい」という声） 

 
なければ、本日の議題は全て終了しました。平成 27 年第 9 回上富良野町教育委

員会会議は、これをもちまして終了させていただきます。 
 ありがとうございました。 
 
閉会 18 時 20 分 
 

 



6 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員 

              委  員 

        
調整員 
 
 


